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Du (quadragésima primeira) Sessã 

u-Guaço realizada no Plenário Bene Ordinária da Câmara Municipal 

inte sete) dias co mês de novembro 
DT Roschel de Moraes, aos 27 

no de Almeida, é presidida pelo President | estando ausente o Vereador 

silva anoel do Posto, que em havendo nie Vereador Manoel 
dos Santos 

j Deus para da trabalhos, declarando aberta a ahi À proteção 

presidente franqueou a tribuna ao Vereador que descia Ordinária A seguir O 

ego na Resolução mº 008/89. Fazendo desejasse dar cur dr 

alexandre Paulo Rainha, fez a leitura de alguns e lo dá - re 

continuidade aos trabalhos, O Presidente colocou em a 
A Ea 

dinária. Encerrada a fase de discussão, como nenhum dos 

cessão Or 

Vereadores S€ manifestou
, foi a mesma colocada em votação sendo aprovada 

0 Presidente informa que no dia 06 de dezembro a partir dás 9h00 será 

realizada audiência publica sobre a proposta orçamentária
 para 2013. Dando 

segiiência a0S trabalhos, passou O Presidente para O TEMA LIVRE, onde 

novamente franqueou à tribuna aos Senhores Vereadores. Fazendo uso da 

palavra O Vereador Agi
ldo Bacelar da Silva falou sobre a retirada do Projeto 

: bre a resposta dada pelo 

de Lei nº 019/2012 - Executivo. Falou ta 

Diretor da Secretaria Municipal de Trânsito 
e Segurança Pública 

referente ao requeriment
o que trata sobre O transporte coletivo. Agradeceu O 

Vereador Alexandre 
Paulo Rainha pelo 

voto de congratulação
 € falou sobre O 

orte alternativ
o do trabalho prestado pela

 

até 

  

aumento da passagem do trans 

P 8 
P 

alavra aos Senhores 

COOPERTAEG. Novamente O Pres restou. Dando continuidade aos 

V 

manl estou. 

ercadores, nenhum dos Vereadores de 1 Vereador Agildo Bacelar da 
o cecretário Ve 

trabalhos, o Presidente convidou o 2 a 4 PEDIENTE EM GERAL que 

Silva para que procedesse 
a leitura do JEN+ 

a de e OEOI2SDOIZ pr Mud
o Po 

00128 
- 

Munici al de EMBU 
- TEL 

EE 

o n
c 
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5 ao t 

Embu Guaçu - encaminh
ado dos der pal de Embu Guaçu - envio de 

Ministério 
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Setemb 
- prefeitura 

bal 
ancetes - setembro 

; saga
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ado = -2198/ 
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 - Ministéri Ministério da Educação, CM25 à ação, 255126/2012 - 
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e qériO da Educação, 
nas 

nisto! 
58 012 

. ini 
téc) 

CM25
5127

/201
2 = Minist

éri 
. 

«55.0 
= stério da Educação, 

Nº Ref. nin da Educação, 

, ef. 0070283 - Ministério 
di 

-05 
stério da 

º (129/2012 - 
ad o RÉ d 1a Naa 

side. N Ret. 008344 - Ministério da Saúde, Proj 

NT Emenda Modificativa ao Proj dad a de Lei n 

Ne TLegislativ e O19/ , jeto de Lei nº 029/2012, tr ieto de 

poeta Les 
EC NI 2012. Requerimento nº 563/20 r . di DE 

RENA O POD AL ao Projeto de Lei 099/2012 - E enistativo: = 

VIORZA Og ER EXECUTIVO A FIRMAR CONVÊNIO coM O 

E SÃO PAULO PARA IMPLANTAÇÃO DA OPERAÇÃO 

EM EMBU-GUAÇU)
, para que O mesmo possa ser apreciado 

a Ordem do Dia da presente Sessão Ordinária. Colocado 

Vereadores se manifestou. € olocado em votação 

andre Paulo Rainha fez justificativa de votos. 

Prefeito do Município, solicitando que Se 

Requerimen
to nº 

e informar à esta Casa de Leis O seguinte: Com relação as seguintes vias 

cas: Estrada Benedito Jandiro Soares, Estrada do Jaceguava,
 Estrada do 

Estrada do Santo Fé, Rua das Paineiras,
 Rua Clotilde Louro € Rua 

al a previsão para início das obras em cada via pública? b) 

a conclusão
 das obras de cada via pública? c) Quais vias 

pavimentaç
ão asfáltica e/ou recapeamen

to 

«ecursos 
financeiro

s para implantaç
ão de 

2 e) Há previsão 
para recapeam

ento das 

92 Colocad
o em discussão,

 nenhum 

foi aprovado. 

YLEGADA 
oe votado) n 

nenhum dos 

ai a vereador Alex 

» 576/2012 
- d0 

giscutid
 

em giscuss
ão, 

provado
. 

den 

publ 

Bavgton, 

Elias Clapp: à) Qu 

Qual a previsão par 

públicas serão benefic 

núltico? d) Qual à orig 

melhoramentos 
em 

vias públicas 
do Jardim Emília € ja Louro 

o 

ifestou. 
Colocado 

em votação 
solicitando 

que se 

dos Vereadores
 Se 

A 

Requeriment
o nº 578/2012 

- ao refeito do Municipio» 
tando 

dd 

digne enviar a esta Casa de Leis cópia das publicações
 no Diario icia da 

, ani 
o Goverl 

rederal para construção 
da 

dos termos de aditamentos
. 

testou. € olocado 
em 

União do Termo de Convênio com 
E “au, bem como 

es Se manif 
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n “cado em discussão, 
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 para 
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mesmo possa ser apreciado (discutid 

TAM ão Ordinária. tido e votado) na O 

ste Se jocado voa em discussão, it E res e 

; o foi aprovado. Eme 
o 

o 
: nd º 036/2 12, 

saiba Ea o 
40/2015» » Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 

912012 da Ea TE dO EM GERAL: Propositura smesenana 

pelo Vereã ND O PESAR elar da Silva: Requerimento nº 564/2012 - voTO 

; PROFU ã e passamento de Edson Kadota, ocorrido no dia 

19 (dezenove) e novembro de 2012. Requerimento nº 565/2012 - VOTO DE 

cONGRATUL AGE para E Wilson Franck pela conquista do 3º lugar 

o Campeonato nternacional “Argentina Open”. Requerimento nº 570/2012 - 

DE CONGRATULAÇÃO, para com o Willian Abraão Saade, pelos 

rviços prestados. Requerimento nº 576/2012 -ao Prefeito do 

licitando que se digne informar a esta Casa de Leis o seguinte: 

s seguintes vias públicas: Estrada Benedito Jandiro Soares, 

Estrada do Baygton, Estrada do Santo Fé, Rua das 

Paineiras, Rua Clotilde Louro e Rua Elias Clapp: a) Qual a previsão para 

nício das obras em cada via pública? b) Qual a previsão para conclusão das 

obras de cada via pública? c) Quais vias públicas serão beneficiadas com 

pavimentação asfáltica e/ou recapeamento asfáltico? d) Qual a origem dos 

tação de melhoramentos em cada via pública? 

recursos financeiros para implan 
to das vias públicas do Jardim Emília e Vila 

e) Há previsão para recapeamen 

Louro? Requerimento nº 577/2012 - ao Tribunal de Contas do Estado de São 

Paulo, REPRESENTANDO
 o Prefeito Clodoaldo Leite da Silva, no tocante ao 

Projeto de Lei nº 028/2012 — Executivo (doc. 01 e 02) que trata sobre nova 

de 29 de fevereiro de 2012 (do. 

redação ao inciso 1 do artigo 6º da Lei nº 2.578 
formado na Lei nº 2.705 de 25 

03), devidamente aprovado pelo Plen Ê 105 

de outubro de 2012 alterando de 5% para 10% a autorização de 

FATOS - Ao tomar e 

f 
voTO 

rjevantes se 

Município, SO 

om relação à 

estrada do Jaceguava, 

onhecimento do 

suplementação. EXPLICAÇ
ÃO DOS 

Conteúdo do Projeto de Lei nº 028/2012 — Executivo, este Vereador como 

membro a jnanças € Orçamento procurou à ecretaria 

da Comissão de “ims Jancete de receita e despesa à disposição 

Administrativa e solicitou O último ba 

saga  
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Leis. Não digo 
casa de 

go que para me 

pá Embu Gua alti u espanto, pois t 4 vi 

costume ao cera O Am O último balancete que deveria ; di Vicão 

casa de Leis era re ferente ao mês de setembr estar à disposição 

pro e, à Lei Orgânica do Municípi o, uma vez que já era dia 25 

“27, o “balancete do mês ant unicípio de acordo com o estabelecido no 

pigo 5 a as subsquente” erior deve ser remetido ao Poder Legislativo 

até O dia aucão até O E 7 e”. Analisando o balancete da receita, constatei 

nn R$ 266 e agosto de 2012 no valor de R$ 59.500.321.30 e 

ma previsão de ted .631.732,80. Ao analisar o balancete das despesas 

ampenhadas constatei o valor de R$ 92.550.792,00 (como valor 

omprometido com empenhamento até agosto de 2012), e uma dotação total 

je R$ 96.623.129,02 -e um saldo para empenhamento de R$ 4.072.336,55. 

çamento inicial devidamente aprovado pelo Legislativo é de R$ 

pra, como O OF 

6.631.732,80 com autorização INICIAL de suplementação
 de 5% da receita, 

estar no máximo em R$ 

rido orçamento de despesa poderia 
| até agosto de estar em R$ 

endo em vista a arrecadação tota 
tem a probabilidade de 

ando a média curta € grossa, à receita 
e a receita nos últimos 

250.481,95 sem falar que normalment 

a cair. Baseado no histórico acima, este Vereador como 

Finanças é Orçamento exarou voto contra a decisão 

) ê quiu 

mj o refe 

1.963.319,44. 
T 

s9.500.321.30 tir 

hegar em R$ 89. 

meses do ano tende 

membro da Comissão de 

constantes do balancete NO 
1). O te d 

Executivo efetuou suplementação sem a devida autorização legislativa, uma 

vez que conforme O aprovado pela Lei nº 2.578/2012 a autorização para 

despesas 
90.963.319,44 

- sendo que con orme comprova O 

a E sto de 2012 em R$ R$ 92.550.792,00. 
Solicito ao 

e Contas que determine à equipe da 

io Tribunal d 

contas de 2012, que dedique especial 

Vereador € Membro da 

do por este 

a E gº 578/2012 - 20 Prefeito 

verimento 
ao dr 

i sta Casa de Leis cópia das 

de Convênio com O 

balancete já estava em ago 

Exmo. Presidente do Egrég 

diretoria responsável na análise das 

oo no que esta sen 

te Finanças € Org 

bic DO? solicitando 
que se 

icações no Diário oficial da 

do represent 

amento. Reg 

saga 

jo relator da Comissão de Finanças € Orçamento (doc. 04) Portanto, este 

VFREADOR chegou à conclusão que conforme relatam os numeros 
| 

s despesas, smj. o Chefe do Poder
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0 Federal para construção da Escol 

em como dos termos de adiamentos, ei 
nicipal Prefeito Rafael Cau, 

qinistérlo público, para que use de suas ebiicsos E nº 579/2012 - do 

QUERER jumo o Pressi ds Mtinigio sp legais, no sentido de 

qequerimente n 559/2012 REJEITADO por una ga ao constante do 

as Sº uintes informações: 
com relação a constru “Aga [eis que solicitava 

pealizadas nos bairros Vila Cristina, Jardim Cam são das quadras de futebo” 

pjeto básico aprovado pela autoridade com pestre e Vila Louro: a-Cópia 

ados em pa ntici 
petente e disponível para exame 

jos interes participar do processo licitatório; b- Cópi 

fanilh 
; ópia do Orçamento 

jetalhado em P ilhas que expressem a composição de todos os custos 

unitários; c-Cópia da previsão de recursos orçamentários que assegurem O 

pagamento das obrigações decorrentes desta obra, a serem executadas no 

xercício financeiro em curso, de acordo com o respectivo cronograma; d- 

certidão que à obra estava contemplada nas metas estabelecidas no Plano 

plurianual & DO 2012? e-Remessa do plano de obras elaborado pela 

Prefeitura para O ano de 2012. Justificativa - A presente solicitação prende- 

s ao fato que O requerimento de autoria deste Vereador foi rejeitado na 40” 

Sessão Ordinária, € tendo em vista as referidas “obras” terem sido efetuadas 

em ano eleitoral, este Vereador tem a necessidade das informações para ter 

certeza que tudo transcorreu 
dentro das 

dministrativas 
€ jurídicas. 

Propositura apresentada 
pelo Vereador 

Paulo Rainha: 

Requerimento nº 563/2012 - REGIME DE URGÊNCIA ESPECIAL ao 

Pojeto de Lei 
(AUTORIZA O PODER 

099/2012 
- Legislativo 

- (LADO DE o PAULO 

EXECUTIVO A FIRMAR CO M O 

PARA IMPLANTAÇ
ÃO DA OPERAÇÃO 

DELEGADA 
EM EMBU- 

o possa ser apreciado 
(discutido 

GUA 

e votado) na 

DT a e ate A 
ositura apresentada 

pelo 

Vereador Benedito Antonio 
Gamba: Requerimento 

nº 

-8 solicitando 
que se digne informar à 

(Ronda Rural)
 

52/2012 Í - 
te do 

, 
a 

ao Cormans 
o Quais às razões do Policiamento 

a Embu-Guaçl, 
uma vez que € 

: sta Casa de Leis O seguinte: - 

não funci ; a ria do 2 o BP 

de iOnaE DE área da 4º Cia “é jm de exercer 9 funções de 

* conhecimento 
deste vereador que ale 

saga 

   


